



Cuaderno de notas

Científicas

Mtra. Practicante: Eva Camila Fong González



Notas

tema: **La Revolución Mexicana**

fecha: **Martes 16 de noviembre del 2021**

¿Qué fue la revolución mexicana y quienes fueron sus principales líderes?

La Revolución mexicana fue el primer movimiento social de gran envergadura que se dio en América Latina a inicios del siglo XX^{III}. Sus consecuencias se extendieron el resto de la centuria en México, ya que dicho evento influyó determinantemente en la forma que se organizó nuestra república.

Este movimiento armado fue detonado a causa del fraude electoral que el gobierno encabezado por Porfirio Díaz perpetró en contra de Francisco I. Madero en las elecciones presidenciales de 1910.

La Revolución mexicana se puede dilucidar como la expresión de una sociedad inmersa en una profunda crisis; crisis que abarcaría los aspectos políticos, económicos y sociales, que después de cierto tiempo se volvieron agudas e insostenibles.

El 20 de noviembre de cada año nos recuerda el por qué buena parte de la población mexicana de inicios del Siglo XX, decidió unirse a un movimiento armado que entre otras cosas prometía un cambio sustancial a las condiciones de existencia que prevalecían en la mayor parte de nuestro país, lo que propició el reconocimiento y protección de los derechos sociales en México.

Participaron en este acontecimiento personajes como:

Porfirio Díaz, Francisco I. Madero, Venustiano Carranza, Emiliano Zapata, Francisco Villa, entre otros personajes más.

Referencia Bibliográfica:

<http://museolegislativo.diputados.gob.mx/?p=7740>

EXPLICACIÓN PARA LOS NIÑOS:

Cada 20 de noviembre celebramos un acontecimiento que fue muy importante para nuestro país mexicano, ya que hace muchísimo tiempo hubo un presidente llamado Porfirio Díaz quien duró más de treinta años en ese cargo, él prometió a todos los mexicanos ayudarlos para mejorar sus condiciones de vida, y no fue del todo cierto, aunque sí trajo a México muchas mejoras, existió mucha desigualdad e injusticia no todos tenían las mismas posibilidades y él apoyaba mayormente a la gente que tenía una posición alta y a los demás en lugar de darles se les quitaban.

Tiempo después un hombre llamado Francisco I. Madero quiso apoyar a toda esta gente que no tenía dinero y junto con Francisco Villa y Emiliano Zapata se unieron junto con el pueblo mexicano para quitar a Porfirio Díaz del trono, se realiza un plan para que todo el pueblo se levante en armas el 20 de noviembre en contra de este presidente y esto funcionó porque lograron quitar de la presidencia a Porfirio Díaz, y tiempo después Francisco I. Madero se queda en la presidencia como presidente muy poco tiempo y su lugar lo ocupa Venustiano Carranza quien propone la Constitución del 1917 que garantiza la seguridad de las personas y su patrimonio.



Notas

tema: **Poesía eres tu...Revolución Mexicana**

fecha: **Miércoles 17 de Noviembre del 2021**

¿Qué es un poema y cuales son sus características?

Los poemas son composiciones literarias que tienen una rama propia en literatura, esta rama se llama "poética" y su expresión es generalmente realizada en verso, pero puede también exponerse en prosa.

Este es un texto que tiene características particulares primeramente esta formado por renglones cortos llamados versos, en el que se expresan sentimientos y emociones. Cuando las palabras finales de dos o más versos terminan igual o parecidos se dice que hay rima. RECUERDA: ... Cada verso es un conjunto de palabras que tienen cierto ritmo o rima esto busca expresar las emociones o impresiones del mundo para el autor, en donde es común el uso de la rima y otras herramientas del lenguaje.

Se retoma las notas científicas y explicaciones de la revolución mexicana

Referencias bibliográficas:

<https://www.culturiza.com/2014/04/que-es-un-poema-y-cuales-son-sus-caracteristicas.html>

EXPLICACIÓN PARA LOS NIÑOS:

El día de hoy les traje conmigo un texto que quiero que observemos muy bien... ¿ya lo vieron?... ¿Qué observan? ... Ahora es importante que escuchemos con mucha atención... ¿Qué fue lo que les leí? ¿un cuento, una canción o un poema?... Escuchen como lo leo, como comienzo la lectura y vean la forma en que esta escrito...

Este es un poema...¿Recuerdan que es un poema? Muy bien... un poema es un texto que nos permite expresar sentimientos e ideas. Se escriben con líneas cortas que se les conoce como versos y estos tienen rimas cuando dos o más palabras terminan igual o parecida por ejemplo: cultivo-activo ¿observan que las últimas letras son iguales y escuchan que el sonido final es igual?

El día de hoy nuestro poema se llama "la revolución mexicana"

Recordemos que el 20 de noviembre se conmemora

La revolución mexicana. Recordemos porque se festeja este día y porque venimos vestidos de esta manera (se retoma las explicaciones de un día previo).

Ahora que ya recordamos que es un poema así como el significado de la evolución mexicana, entonemos juntos este poema.



Notas

tema: **Contando Semillas**

fecha: **Jueves 18 de Noviembre del 2021**

¿Qué son los números y para que sirven?

Los números son los símbolos que sirven para representar cantidades. Gracias a ellos podemos expresar todo lo que existe de forma exacta o aproximada, para interactuar con el mundo que nos rodea. Todas las observaciones científicas llevan implicados los números y, gracias a su uso, hemos obtenido conocimientos a lo largo de la historia.

Los números sirven para contar, es decir, para indicar la cantidad de objetos que están presentes en un sitio, para realizar operaciones aritméticas básicas son: la suma, la resta, la multiplicación y la división, los números sirven para manejar cantidades y desarrollar varias operaciones matemáticas, que darán lugar al cálculo de una cantidad que se necesita saber, para conocer las propiedades y magnitudes de un objeto y para un sinnúmero de actividades que realizamos de manera cotidiana, es por ello que es importante reconocerlos y saber su valor.

Referencias Bibliográficas:

<https://paraquesirven.com/para-que-sirven-los-numeros/>

EXPLICACIÓN PARA LOS NIÑOS

Les presento a nuestro amigo Pancho el gusano de los números (observan imagen) me pide de favor que le ayudemos a contar los números que se encuentran en su cuerpo ¿le ayudamos? Perfecto contamos con voz alta.

Les agradezco mucho su ayuda, ahora pueden ayudarme ustedes a mí he olvidado ¿para que sirven los números? ¿me ayudan? Muy bien... con sus ideas me han ayudado a recordar que tan importantes son los números en nuestras vidas, porque están en todos lados, nos ayudan a contar, a identificar el tiempo, para comunicarnos mediante algún teléfono o célula, para saber cuantos años tenemos.



Notas

tema:

fecha: **Viernes 19 de Noviembre del 2021**

Entrega de evidencias a conafe, ver el webinar



